
「地域づくり推進事業」町内意向調査とりまとめ資料 H22．1．4現在（回答３５町内）

１　町内案内看板設置事業について
（１）実施の可否について

・実施できる町内は６割弱。

・現在不明の中には取組んでいきたいと思うが、新しい町内役員が決まっていないので、現段階でははっきり

 と回答できない等（４町内）を含む。この町内を入れると実施可能は約７割となる。

（２）実施できないとされる理由

実施できないとされた主な理由としては次のようなものがあった。

・設置場所がない。

・町内世帯数が少ないうえ、出入りがはげしい為、町内の関心がない。

・由来、経緯等について、町内単位で行うことになると現時点では由来等を解る人がいない。

（３）必要ないとされる理由

必要ないとされた主な理由としては次のようなものがあった。

・既に防犯灯に町内会（イラスト入り）の表記されたものがあり、夜間でも当町内の地区はわかる。

・現在県道に立っている看板で良い。

（４）実施できる町内から優先して行うことについて

・実施できる町内から優先して行っても良い　　　　１５町内

・全地域一斉に行った方が良い　　　　　　　　　　　　４町内

（５）その他意見

・他に予算の有効利用方法はないか

・どうしても看板設置をするなら、人の多数集まる支所前や歴史民俗資料館前など数ヶ所に町内範囲を表示した

 大きな看板設置はどうか。現在国道沿に交叉する通りへの矢印付きで町内表示がしてあり、それに連動させる

 親看板という意味で大きい看板を数ヶ所設置したらどうか。

・この事業を実施することにより、道路占用許可或いは後々保守管理又借地料等が必要になるようですし、いろ

 いろ意見も出ているようですが、個人のプライバシー問題も考慮しそれぞれの地域内の「主」道路に面した両口

 （入口・出口）に昔からの通称（呼び名）を明記し、町内統一した標識としていただきたい。

・与板地域の意思統一する事が最も必要。今後の事業にも影響が生ずる。

・天地人は棚から牡丹餅であった。しかし、それを踏み台にしてよりよい町づくりに結びつけなければならない。

・限られた予算で各町内会に１つずつ作るより、各ポイントに作った方が良い。

・東北電力の電柱に町名と番地を多くたくさん作った方が良い。

・看板設置事業の目的、狙いをはっきり示してほしい。

・各町内でばらつきがないようにデザインだけでなく内容についてもある程度の指針を示して欲しい

・町名を将来、消さない為に看板を作って残していくのか、それとも住所として残していくのか。住所であるならば

 公の書類でも通用するように住所表示の変更も考えていったらどうでしょうか。

・やはり、住民（与板町）の温度差が大きいと思います。町の中心部と黒川地区ではかなりあると思います。
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２　環境美化活動について
（１）実施の可否について

・実施できる町内は６割強。

・現在不明の中には取組んでいきたいと思うが、新しい町内役員が決まっていないので、現段階でははっきり

 と回答できない等（４町内）を含む。この町内を入れると実施可能は７割強となる。

（２）実施できないとされる理由

実施できないとされた主な理由としては次のようなものがあった。

・町内としてのまとまりがつかない。

・町内の土地が入り組んでいる。

（３）必要ないとされる理由

必要ないとされた主な理由としては次のようなものがあった。

・街中は、雑草、ゴミ、缶等がなく、まれに夜中に缶のポイ捨て等があっても、朝自分の場所は各自清掃してい

 るので、クリーン活動日を決めてする必要はない。

・散策路の清掃管理を実施しているので、クリーン活動日を決めて実施する必要はない。

・他の事業で行っているため、クリーン活動実施の必要はない。計画があるので、他に強要されると活動ができ

 なくなる。

・当町内の場合、町外の人間が来ることは稀で、道路に空き缶が落ちていたり、側溝は急流のため泥が堆積す

 ることもなく、道路脇に雑草が生えていたとしてもそれは民地であり、個人の問題で特に必要性を感じない。

（４）その他意見

・できれば地域一斉に同じ日にするのが望ましい

・町内のゴミひろいなどと別に考えて動くという考え方に各町内がならないといけないと思います。何回ゴミ拾い

 をやったって良いのではないですか。与板支所で何月何日にやりますと言えばそれで済むのでは？町民にた

 だなげただけでは、だれもやりません。与板の人は特に。

・与板地域として一斉の日時にするとしても、清掃の内容と場所は町内にまかせてほしい。

・全町一斉に日を決められた場合には参加は困難であり、月単位での実施を希望する。

・各町内では各々の思惑があり、地域一斉の日取りは難しいのではないか。１年で何日かを決めて、その内の

 １日を各町内で決めてもらうことも一案ではないか。

・収集したごみの片づけ、ごみ袋の配布など、支所で手配してほしい。

・各町内は春に下水掃除などを行っているので別の時期に重点場所を決め、クリーン活動を行ったらどうか。

・地域行事がある町内は目標があるが、ない町内は最小限の行動しかできない。（ＰＲ不足を含む）

・もっと事前に意見集約が必要ではないか。

・もっといろんなクリーン活動が有るのではないか。

・活動中の怪我及び交通事故等の関係

・町内をボランティアでやろうとすると人数が集まらないのでは？

・クリーン活動の内容や参加者の把握は各町内で責任⇒計画⇒実施

・クリーン活動の実施前と実施後の美化データをとり、フィードバックして欲しい。
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実施できる 20 57.14
実施できない 6 17.14
必要ない 2 5.71
現在不明 5 14.29
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した

であるならば



実施できる 23 65.71
実施できない 2 5.71
必要ない 4 11.43
現在不明 4 11.43
その他 2 5.71

100.00


